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NOTICIAS 

 

Jueves, 27 de octubre 2022 

Joaquín Maudos 

Los pueblos que ya no son ‘puntos negros’ en el mapa financiero, El Economista 
CV (enlace). 

Francisco Pérez 

El alcalde de Elche ensalza el diálogo social entre sindicatos y empresarios y la 
reforma laboral en la jornada sobre fondos europeos, El Periòdic y Ayuntamiento 
de Elche (enlace).  

 

Viernes, 28 de octubre 2022 

Javier Ferri 

Entrevista a Javier Ferri en el programa “La Linterna”, COPE, minutos 33 a 43 
(enlace). 

 

Sábado, 29 de octubre 2022 

Francisco Pérez 

UGT pide altura de miras para canalizar los fondos europeos, Información (PDF). 

 

Lunes, 31 de octubre 2022 

Rafael Doménech 

España, a la cola de los países donde los trabajadores pueden compatibilizar 
salario y pensión, Cinco Días (enlace). 

 

 

 

 

https://revistas.eleconomista.es/valencia/2022/octubre/los-pueblos-que-ya-no-son-puntos-negros-en-el-mapa-financiero-LG12418355
https://www.elperiodic.com/elx/alcalde-elche-ensalza-dialogo-social-entre-sindicatos-empresarios-reforma-laboral-jornada-sobre-fondos-europeos_859047
https://www.cope.es/programas/la-linterna/audios/linterna-con-angel-exposito-28-10-2022-21h-20221028_2093578
https://cincodias.elpais.com/cincodias/2022/10/28/economia/1666977389_099491.html


 

 

Miércoles, 2 de noviembre 2022 

José E. Boscá 

Empresarios, trabajadores: nada de otra ronda, LinkedIn Noticias (enlace). 

Joaquín Maudos 

Presentado el Anuario 2022 de Informe Cotec, Industria Química (enlace). 

 

 

https://www.linkedin.com/news/story/empresarios-trabajadores-nada-de-otra-ronda-5020569/
https://www.industriaquimica.es/noticias/20221102/presentado-anuario-2022-informe-cotec#.Y2N59eTMKUk


Especial  EL IMPACTO DE LOS FONDOS EUROPEOS EN LA INDUSTRIA DE LA COMUNIDAD VALENCIANA
INFORMACIÓN22 | SÁBADO, 29 DE OCTUBRE DE 2022 

■ «Los fondos europeos son una 
oportunidad para modernizar 
nuestras ciudades, favorecer la 
cohesión social y fortalecer el sector 
industrial». Con estas palabras el al-
calde de Elche, Carlos González, 
abrió el encuentro «El impacto de 
los fondos europeos en la industria 
de la Comunidad Valenciana» que 
tuvo lugar el pasado jueves 27 de oc-
tubre en el Centro de Congresos de 
Elche. Durante esta jornada, orga-
nizada por UGT, la Generalitat Va-
lenciana y el Club INFORMACIÓN, 
se destacó la formación dual y el Co-
rredor Mediterráneo como claves 
en el camino para continuar con la 
transformación de la industria en  la 
Comunidad Valenciana. 

La ciudad de Elche acogió este 
acto y el primer edil señaló que es un 
buen lugar para hablar de esta temá-
tica por la tradición industrial de la 
ciudad. «Nuestra apuesta de futuro 
es luchar por ser una de las principa-
les capitales industriales del arco me-
diterráneo español». En su interven-
ción, Carlos González hizo hincapié 
en que los fondos europeos van a su-
poner un impulso para modernizar 
la industria en general y la industria 

del calzado en concreto, «esta finan-
ciación debe ser una palanca para re-
industrializar nuestra comarca y 
nuestra ciudad».  Asimismo, recalcó 
que este sector tiene un gran poten-
cial como motor de crecimiento eco-
nómico y de creación de empleo «las 
zonas industrializadas resisten me-
jor los ciclos económicos adversos». 

Seguidamente, fue el turno para 
Francisco Pérez, director de Investi-
gación del IVIE y profesor emérito 

de la Universitat de València, que du-
rante su ponencia realizó una radio-
grafía de la situación actual y señaló 
cuáles son las debilidades del sector 
productivo e industrial de la Comu-
nidad Valenciana. «Los fondos eu-
ropeos que se han puesto en marcha 
tienen por su volumen y orientación 
una enorme importancia», apuntó. 
Durante su ponencia indicó tam-
bién propuestas de mejora y las co-
nectó con el papel que pueden de-

sempeñar los fondos europeos. 
Según explicó, en las últimas dé-

cadas ha habido una recomposi-
ción de la estructura industrial de la 
Comunidad Valenciana, las indus-
trias tradicionales han perdido peso 
y lo han ganado la azulejera, la 
agroalimentaria, la química, el ma-
terial de transporte y el material 
electrónico.  «Es muy importante 
localizar nuestras debilidades para 
poder mejorar. El objetivo de los 

fondos europeos es impulsar la re-
cuperación  y transformar del teji-
do productivo, esa transformación 
debería mejorar la productividad, 
que es uno de los hándicaps a los 
que se enfrenta la industria de la 
Comunidad Valenciana», expuso 
Francisco Pérez.  

Mejora del tejido productivo 
Impulsar la profesionalización de la 
gestión de las empresas, mejorar la 
cualificación de los que toman las 
decisiones, redirigir la atención a los 
activos intangibles, incorporar per-
sonal cualificado, apostar por la for-
mación dual, promover la transfor-
mación digital de las organizaciones 
o impulsar la sostenibilidad, son al-
gunas de las apuestas de mejora que 
el tejido productivo de la provincia 
tiene por delante, según enumeró el 
director de Investigación del IVIE. En 
este sentido, destacó que los fondos 
europeos ofrecen un margen de ma-
niobra para «disponer de unos recur-
sos que no podríamos tener de no ser 
por esa cuantía formidable. Es nece-
sario que las empresas crezcan y 
transformar ese crecimiento apun-
tando hacia la digitalización y la tran-
sición climática». 

UGT pide altura de miras para 
canalizar los fondos europeos
MIRIAM VÁZQUEZ

El Centro de Congresos de Elche acogió el encuentro «El impacto de los fondos europeos en la industria de la Comunidad Valenciana». ÁXEL ÁLVAREZ

El encuentro estuvo moderado por Toni Cabot, director del Club Información. ÁXEL ÁLVAREZ

u La formación dual y el Corredor Mediterráneo se apuntan como claves en el camino para  
continuar con la transformación de la industria en el conjunto de la Comunidad Valenciana 

yjover
Resaltado
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Nuevo modelo de industria 
Posteriormente, se llevó a cabo la 
mesa redonda en la que participaron 
Joaquín Pérez, presidente de la Con-
federación Empresarial Valenciana 
de Alicante; Ismael Sáez, secretario 
general de la Unión General de Tra-
bajadores del País Valenciano y Joan 
Calabuig, secretario autonómico 
para la Unión Europea y Relaciones 
Externas. Los participantes resalta-
ron los grandes desafíos que la socie-
dad tiene por delante como la des-
carbonización, la lucha contra el 
cambio climático o la digitalización 
así como la situación geopolítica ac-
tual. «Lo que se nos está planteando 
con los fondos europeos es que no se 
trata de seguir haciendo las cosas 
cómo se estaban haciendo antes, son 
necesarias diferentes transformacio-
nes. La Unión Europa nos indica cuál 
es el camino que hay que recorrer 
para esta transformación. En el sec-
tor de la industria nos marca líneas 
claras: la digitalización, el desarrollo 
del pacto verde europeo o la reduc-
ción progresiva de los residuos me-
diante la economía circular. Nos pro-
pone un cambio de una dimensión 
tremenda», recalcó Joan Calabuig.  

Además, se puso sobre la mesa 
que es imprescindible que la ciuda-
danía conozca las oportunidades 
que ofrecen estos fondos, «queremos 
darle difusión a la trascendencia que 
tiene esta oportunidad y trasladar a 
los ciudadanos la importancia que 
tiene para ayudarnos en esa moder-
nización», expresó Ismael Sáez. En 
este punto, Joaquín Pérez añadió que 
«hay mucha dificultad para entender 
cómo pueden llegar los fondos a las 
empresas. Las pymes y los autóno-
mos deben conocer cómo acceder». 

Otra de las cuestiones en las que 
se puso el foco es la formación, ya 
que es una parte fundamental para 
aumentar la productividad. «Todos 
estos cambios suponen modifica-
ciones en la formación muy profun-
das», aseguró el secretario autonó-
mico para la Unión Europea. En esta 
misma línea, el presidente de la 
Confederación Empresarial Valen-
ciana de Alicante propuso el siste-
ma de formación dual, «va a ser un 
mecanismo de especificación y va a 
mejorar la situación de las empre-

sas». Por su parte, el secretario ge-
neral de UGT del País Valenciano 
reivindicó que las empresas deben 
asumir las parte que les correspon-
de, ofreciendo una formación con-
tinua «no se puede tener formación 
si no se dispone de recursos». 

Corredor Mediterráneo, motor 
para el desarrollo 
Para la transformación del sector in-
dustrial es esencial contar con una 
red de infraestructuras modernas y 
adaptadas a las necesidades actua-
les, por ello, otra de las cuestiones 
que se lanzó en la mesa redonda tuvo 
que ver con el Corredor Mediterrá-
neo, «no hay nada que indique que 
no va a estar terminado para el año 
2025», avanzó Joan Calabuig, «va a 
ser un punto muy positivo para nues-
tra comunidad, se convertirá en un 
motor para el desarrollo socioeconó-
mico, clave para la transformación 
industrial que necesitamos». 

El encargado de cerrar el acto fue 
Ismael Senent, secretario general de 
UGT-Muntanya-Vinalopó-Vega Baja, 
quien remarcó que los fondos euro-
peos van a permitir salir de esta situa-
ción. «Desde la Unión General de Tra-
bajadores veníamos manifestando 
que era necesario cambiar el modelo 
productivo para que nos permita es-
tar a la altura de otros países, donde 
haya un crecimiento sostenible y du-
radero pero siempre  pensando en las 
personas. Hay que trabajar para que 
estos fondos se canalicen bien y sir-
van de verdad para su objetivo».

CARLOS GONZÁLEZ 
ALCALDE DE ELCHE  «La apuesta de Elche 

es luchar por ser una 
de las principales capitales 
industriales del arco 
mediterráneo español» 

«Estos fondos 
europeos deben ser 

una palanca para la 
industrialización de 
nuestra comarca»

ÁXEL ÁLVAREZ

FRANCISCO PÉREZ  
DIRECTOR DE INVESTIGACIÓN DEL IVIE    « El objetivo de los 

fondos europeos es 
impulsar la recuperación  
y transformar el tejido 
productivo» 

«Es necesario que las 
empresas crezcan y 

transformar ese 
crecimiento apuntando 
hacia la digitalización»

ÁXEL ÁLVAREZ

ISMAEL SENENT 
SECRETARIO GENERAL DE UGT-MUNTANYA- 
VINALOPÓ-VEGA BAJA «Desde la UGT 

veníamos 
manifestando que era 
necesario cambiar el 
modelo productivo» 

«Hay que trabajar 
para que estos 

fondos sean bien 
canalizados y sirvan de 
verdad para su objetivo»

ÁXEL ÁLVAREZ

ISMAEL SÁEZ 
SECRETARIO GENERAL DE LA UNIÓN GENERAL 
DE TRABAJADORES DEL PAÍS VALENCIANO  «Europa nos 

propone que 
seamos capaces de 
innovar y ponernos a la 
vanguardia de nuevo» 

«UGT siempre ha 
abogado en aprovechar 

los fondos europeos para 
salir de esta crisis con 
empleos de calidad»

ÁXEL ÁLVAREZ

JOAQUÍN PÉREZ 
PRESIDENTE DE LA CONFEDERACIÓN  
EMPRESARIAL VALENCIANA DE ALICANTE  «El sistema de la 

formación dual va a 
ser un mecanismo de 
especificación y va a mejorar 
la situación de las empresas» 

«Las pymes y los 
autónomos deben 

conocer cómo acceder a 
los fondos europeos, hay 
un gran desconocimiento»

ÁXEL ÁLVAREZ

JOAN CALABUIG 
SECRETARIO AUTONÓMICO PARA LA UNIÓN  
EUROPEA Y RELACIONES EXTERNAS  «No hay nada que 

indique que el 
Corredor Mediterráneo 
no va a estar terminado 
para 2025» 

«El impacto de los 
fondos europeos 

está muy ligado a los 
Objetivos de Desarrollo 
Sostenible»

n El impacto de los fondos eu-
ropeos está muy ligado a los 
Objetivos de Desarrollo Soste-
nible. La Unión Europea tiene 
compromisos muy concretos 
con los ODS, según explicó 
Joan Calabuig.  Por lo tanto, en 
la mayor parte de estos fondos 

europeos hay una indicación 
de que los proyectos que se de-
sarrollen tengan que ver con la 
sostenibilidad y estén vincula-
dos al medio ambiente. «Esto 
es tan importante porque nos 
hemos planteado que en 2050 
seamos un continente neutro, 

esto significa que el sistema 
eléctrico tiene que ser renova-
ble y las emisiones se tendrán 
que haber reducido». El secre-
tario autonómico para la UE in-
cidió en que los ODS tienen 
una vertiente medioambiental 
y de lucha contra el cambio cli-
mático pero también tienen 
una parte de digitalización y so-
cial, para no dejar a nadie atrás 
y haya un equilibrio. «Es muy 
importante no confundir los 
ODS con la paralización de la 

actividad económica y que la 
sociedad vea nuevas oportuni-
dades de progreso, de mejora y 
de empleo», subrayó. 

En este sentido, el secretario 
general de la Unión General de 
Trabajadores del País Valencia-
no señaló que «los fondos eu-
ropeos nos tienen que ayudar a 
minimizar el impacto de la pro-
pia industria pero teniendo cla-
ro que el objetivo es seguir cre-
ciendo para generar oportuni-
dades de empleo de calidad». 

Un sector industrial alineado con 
los Objetivos de Desarrollo Sostenible
Los fondos europeos tienen 
como objetivo el desarrollo 
de proyectos que impulsan 
la sostenibilidad

MIRIAM VÁZQUEZ

La descarbonización, la 
lucha contra el cambio 
climático o la digitalización 
son algunos desafíos a los 
que se enfrenta la sociedad

En las últimas  
décadas ha habido  
una recomposición de la 
estructura industrial de 
la Comunidad Valenciana

ÁXEL ÁLVAREZ
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